
               

日時：平成 29 年 2 月 9 日（木）13：00～15：00
場所：高幡不動客殿２階控室 出席 9 名 欠席 1 名

会議内容は 1 月 19 日例会にて幹事報告

日時：平成 29 年 2 月 16 日

12:30～14：30  

会場：高幡不動尊 客間殿   
出席：33 名中 29 名（出席率

87.87％）欠席：4 名

配布資料：例会次第、会報

75 号、研修委員会

案内資料、市長講

話のレジメ、宮地

会員スピーチ資料

           本日は、日野市長をお招きし

て多くの会員にも参加いただ

きました。

梅の便りも聞けて例会に来る

ことも楽しく思えます。

            本日の食事は当クラブ和田

会員の「日野寿司」のちらし

寿司をを取寄せました。

           どうぞご賞味ください。

村瀬新会員は、先月の新年会

でもサックスの演奏をご披露

いただきましたのでご存知の

方も多く、また、以前より当

クラブで新撰組に纏
まつ

わるご講

演をいただいておりました。

この度、入会の運びとなりま

した。おめでとうございます。

＊ 日野市社会福祉協議会より、会費納入に対する令

状が届いております。

＊ 八王子ＰＣより「第 21 回生涯学習サロン開校式

の案内があり、当クラブより 4 名の参加予定です。

＜計 6 名で 3,500 円＞（例会での発表順に掲載敬称略）

市川資忠：この２～３日暖かくて助かります。

後藤一郎：新春恒例の多摩１１警察署対抗柔道剣道

大会に出席しました。応援の甲斐なく日

野警察署は初戦敗退でした。 残念

曺 一男：１月 27 日にはゴルフ同好会の新年会で

お店をご利用いただき、大変ありがとう

ございました。

小林昭治：「春よ来い」明日は春一番が吹くそうで

す。早く桜が見たいですね。

小島 馨：先月の新年例会は、大変に楽しく盛大でし

た。例会委員長はじめ委員の方ご苦労様で

した。今日は、大坪市長の講話を楽しみに

しております。

小西弘純：2 月 5 日に金婚式を迎えました。金のない

私たちは有名人司会者によるホテルでの

100 人パーティーも出来ず、豪華客船で世

界一周も出来ませんでしたがささやかな食

事会を家族と楽しもうと思っていました。

当日は夫婦揃って風邪で寝込み、改めてと

いうことになりました。今日はＷワンコイ

ンです。

○例会委員会 鷲尾 昭夫 委員長

先月の新年会では景品等のご協力をいただき、あり

がとうございました。

○情報委員会 大島 芳幸 委員長

会報 75 号を本日発行しました。
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○会員委員会 田村 豊章委員長

配布しております、村瀬会員のプロフィールを会員手
帳 38 頁に貼付をお願い致します。村瀬会員の所属は

例会委員会となります。

○研修委員会 横山 好忠委員長

２月 24 日（金）に上野の旧岩崎邸庭園、国立西洋

美術館、横山大観記念館などを見学しました。

その後に宴席も設けてあり、楽しいひと時でした。

参加者 9 名

○地域奉仕委員会 久保 正男 委員長

5 月に開催されます、「第 20 回日野新撰組祭り」の

第一回実行委員会が 27 日開催されます。

○ゴルフ同好会 矢野 凱
かつ

弓
ゆみ

会長

本日入会の村瀬さんの趣味もゴルフとのことなので

24 番目のアクティブ会員に登録しておきます。

次回は４月 28 日（金）日野ＲＣと飛火野ＲＣとの

合同コンペを八王子ＣＣにて開催予定。そのあとは５

月 26 日（金）多摩ＰＣ主催で開催です。

「日野市の魅力とまちづくり

の将来構想」

前回は、日野市の財政が厳し

いことなど、暗い話をいたしま

したが、今日は、日野の明るい

未来構想をご紹介したいと思い

ます。配布資料の「日野市の魅

力とポテンシャル」の項目にあ

る通り、日野市は研究と産業のまちであり、子育てし

やすい教育のまちです。

ほかにも、新撰組に纏わる歴史や高幡不動尊、多摩動

物公園などなど魅力が沢山あります。

「日野市の抱える課題」

＊ベッドタウン化のあとの高齢化

＊工場の撤退・移転

＊都市基盤老朽化  ・・・・・など

「街づくりの将来構想」

日野市が取り組む“まち・ひと・しごと創生総合戦略

ポストベッドタウン構造

＊子育て支援の充実

＊ 企業立地支援とワークライフバランスの実現

＊ 第三次農業振興計画アクションプランの推進

＊ 商業振興条例

＊ 産官学金連携協力による生活課題産業化

＊ ヘルスケアウェルネスの推進

＊ 諸力融合・地域コミュニティ活性化

など日野市の将来構想を分かり易く説明していただ

きました。

「自衛隊について」

資料をもとに現行の自衛隊の

整備・規模等の詳解をいただき

ました。中でも日米安保条約の

重要性から米国の政党の特色や

オバマ政権とトランプ政権の特

に尖閣諸島有事の際の対応の違

い等を解説いただきました。  

所属していた“落下傘部隊”

の話では、航空機からの飛び出し落下方法、５点着

地方法まで危機迫る厳しい訓練状況を説明いただき

ました。

参考資料の第一次大戦中のアジア地図の解説では、

ヨーロッパの列強がいかにアジアを蹂躙していたか

を示しての説明があり、戦後の教育に生かされてい

ないことの指摘もありました。

（地図の出所で質問あり）          

西郷隆盛の西郷南洲遺訓に「忠孝
ちゅうこう

」という言葉があり、

感銘を受けたことの紹介あり。（資料参照）

   

この後の質問コーナーでは、軍備・平和努力等に関し、

リアリズム・理想主義等多数の意見が出ていた。

《土方 尚
よし

功
のり

会員》

２月１５日にお釈迦様がお亡

くなり、私が生まれ変わったと

信じております（（笑）

６回目の酉年生まれです。

双子の孫も無事に初節句を迎え

ました。

酉にさんずい辺＝酒も頑張り

たいと思っている次第です。

今後ともよろしくお願い致します。

同 好 会 報 告

２月 の 誕 生 月 ス ピ ー チ

メンバースピーチ   宮地 公平会員
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日野市長講話    大坪 冬彦 様


